



Entrevista

Miguel Ángel Osorio Chong (Senador-PRI)

“Fue una reunión larga de cinco horas, en la que las expresidentas y expresidentes del partido hicimos varios planteamientos al respecto de la circunstancia que está viviendo en este momento el partido. Se quedaron en la mesa estos planteamientos para una respuesta del propio dirigente. Se puso en la mesa el análisis de la salida de la dirigencia y junto con ello que haya mayor inclusión, mayor participación de grupos y liderazgos del partido y que no sean decisiones unilaterales. Alejandro Moreno dijo que no se va y que los demás temas los habría de revisar, para buscar cohesión, unidad y hacer una reunión próxima para dar respuesta a los planteamientos”.

<https://drive.google.com/file/d/1ykXQ9NfUn-kViJamdQ3sVeMdf76nITqZ/view>